



Karl

Von Gottes und des Apostolischen Stuhles Gnaden

Erzbischof von Salzburg

Legatus natus des Hl. Apostolischen Stuhles, Primas Germaniae etc.

D E K R E T

Aufgrund eines Reskriptes der Religiosenkongregation vom 13. Juni 1986 hat Bischof Gabriel Matagrin von Grenoble, in dessen Diözese das Hauptkloster Curriere en Chartreuse gelegen ist, am 24. Juni 1986 die Kongregation der Kleinen Schwestern von Bethlehem und der Aufnahme der Jungfrau Maria als "monastisches Institut des geweihten Lebens diözesanen Rechtes" errichtet und zugleich die von der Religiosenkongregation überprüften Statuten dieses klösterlichen Verbandes approbiert. Alle Niederlassungen, die rechtmäßig in anderen Diözesen errichtet wurden, haben an diesem neuen Status Anteil. Deshalb errichte ich das Kloster auf der Kinderalm bei St. Veit im Pongau mit Rechtswirksamkeit vom 8. Dezember 1986 als "Institutum vitae consecratae iuris dioecesani" gemäß den einschlägigen Bestimmungen des kanonischen Rechtes.

Nach Art. X des österr. Konkordates hat die "Kongregation der Kleinen Schwestern von Bethlehem und der Aufnahme der Jungfrau Maria" (Kloster Kinderalm bei St. Veit im Pongau) auch für den staatlichen Bereich die Eigenschaft einer juristischen Person.

Salzburg, am 8. Dezember 1986, dem Hochfest der ohne Erbsünde empfangenen Jungfrau und Gottesmutter Maria

Ord. Zl.: 988/86

Johann Kainr

Ord. Kanzler

+ K. Kall Berg

Erzbischof